

Esplendor Maya



DESDE 750€ | DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN

¡Descubre la belleza de Yucatán con nuestros increíbles viajes personalizados!

Déjate maravillar por la magia de cada destino en tu recorrido por Ticul, Santa Elena, Calcehtok, Uxmal, Kabah, Sayil, Labna, Chichén Itzá y los impresionantes cenotes de la región. Sumérgete en la cultura y la historia en cada lugar que visites, desde las antiguas ruinas mayas hasta los paisajes naturales más espectaculares.

En Ticul, embárcate en un viaje al pasado explorando sus calles empedradas y descubriendo sus encantadores rincones. En Santa Elena, déjate envolver por la tranquilidad de este pintoresco pueblo y disfruta de su arquitectura colonial única.

Calcehtok te sorprenderá con sus misteriosas grutas y cenotes subterráneos, mientras que en Uxmal y Kabah podrás admirar la grandeza de la arquitectura maya y sus impresionantes estructuras.

Continúa tu aventura en Sayil y Labna, dos joyas escondidas en la selva, donde la naturaleza y la historia se fusionan para crear paisajes inolvidables.

No puedes dejar de visitar Chichén Itzá, una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno, y maravillarte con la grandiosidad de esta antigua ciudad maya.

Finaliza tu viaje con un refrescante chapuzón en los cristalinos cenotes de la región, donde podrás conectarte con la naturaleza y vivir una experiencia única.

¡Prepárate para vivir una aventura inolvidable en Yucatán con nuestros exclusivos viajes personalizados!

PRECIOS Y HOTELES

Precios en € calculados en base a mínimo 2 personas.

Debido a los múltiples cambios que ocurren diariamente en alojamientos de turismo, estos precios deben de ser confirmados al momento de solicitar la reserva.

Tarifas sujetas a disponibilidad y a cambios sin previo aviso.

Esplendor Maya	hotel 3*	hotel 4*	4*superior
Nombre de hoteles	Marionetas	Villa Mercedes Curio	Rosas & Xocolate
€ persona en doble	750	1.000	1.300

DÍA 1 - MERIDA

Llegada al aeropuerto de Mérida. Recepción y traslado a hotel.

Check in en hotel. Resto del día libre.

Almuerzo y Cena libre. Alojamiento

DÍA 2 - MÉRIDA A PUEBLOS MAYAS

Artesanía, Cultura Maya y Misterios Subterráneos Tras un delicioso desayuno en su hotel, nos dirigiremos a Ticul, conocida cariñosamente como "La Perla del Sur" de Yucatán, a unos 83 km de Mérida. Esta tranquila y hermosa ciudad destaca por su vibrante tradición artesanal.

Explore talleres de cerámica, donde podrá admirar tanto los diseños clásicos como las creaciones populares que han dado fama a Ticul. La ciudad también es un importante centro de la industria del calzado para dama, mostrando la habilidad y el estilo de los artesanos locales.

A solo unos 15 minutos en coche, llegaremos a Santa Elena. Aquí, el ambiente es marcadamente maya, y notará rápidamente que la lengua Maya se habla de forma predominante. Las casas típicas mayas, con su tradicional forma ovalada, son un distintivo del poblado.

Visitaremos (exteriormente) la majestuosa iglesia de estilo colonial, estratégicamente construida sobre una elevación natural. Desde este punto, disfrutará de una amplia vista panorámica de Santa Elena. Dentro de un pequeño museo adjunto, se encuentran momias que fueron descubiertas bajo el piso de la iglesia, añadiendo un toque histórico intrigante.

En Santa Elena, tendremos una experiencia cultural única al visitar la casa de Don Hernán y Doña Asaria. Ellos compartirán con nosotros su filosofía de vida basada en la conexión con la naturaleza y la cultura maya. Tendremos la oportunidad de participar activamente en la elaboración de tortillas a mano, aprendiendo técnicas ancestrales.

Después de esta enriquecedora visita, un corto trayecto de aproximadamente 18 km nos llevará a un área de restaurantes cerca de la zona arqueológica de Uxmal (comida libre por su

cuenta).

La aventura continúa al dirigirnos a las Grutas de Calcehtok. El nombre significa "garganta de venado en pedernal", y estas cavernas naturales se extienden por unos 5 km. Al caer la tarde, si el tiempo lo permite y tras un momento de paciente espera, seremos testigos de un evento natural extraordinario: la espectacular salida de miles de murciélagos que emergen de la gruta en busca de alimento al anochecer.

Almuerzo y Cena libres.

DÍA 3 - MÉRIDA A RUTA PUUC

La Fascinante Ruta Puuc: Joyas de la Arquitectura Maya

Tras disfrutar del desayuno en su hotel, nos adentraremos en la fascinante Ruta Puuc, una región conocida por sus suaves colinas y, sobre todo, por albergar algunas de las más impresionantes ciudades mayas del periodo Clásico en Yucatán.

Nuestra primera parada es la magnífica Uxmal, cuyo nombre se cree que significa "tres veces construida". Considerada la ciudad más importante de la zona Puuc, Uxmal le cautivará con su elegancia arquitectónica y su excelente estado de conservación. Exploraremos sus estructuras más destacadas, incluyendo:

La imponente Pirámide del Adivino, con sus laderas curvas y su orientación astronómica.

El vasto Cuadrángulo de las Monjas, un complejo de edificios finamente decorados que recuerdan a un convento colonial.

El elegante Palacio del Gobernador, famoso por su friso monumental considerado una obra maestra del arte Puuc. Continuaremos nuestro recorrido por la Ruta Puuc visitando otros sitios arqueológicos significativos que complementan la grandeza de Uxmal. En Kabah, cuyo nombre significa "mano que esculpe", caminaremos junto al célebre Codz Poop (Palacio de los Mascarones), un edificio espectacular adornado con cientos de representaciones del dios Chaac, la deidad de la Iluvia.

Exploraremos Sayil, notable por su gran palacio de tres pisos, una estructura impresionante con numerosas habitaciones que sugiere la importancia y población de la ciudad en su apogeo.

Finalmente, en Labná, admiraremos su palacio y, sobre todo, el famoso y bellamente tallado Arco de Labná, un ejemplo exquisito de la arquitectura Puuc que servía como pasaje ceremonial.

La zona arqueológica Puuc en su conjunto ofrece una visión profunda de la civilización maya, dejando una impresión duradera con su extraordinaria belleza arquitectónica y las creencias plasmadas en piedra.

Tras sumergirnos en la historia maya, haremos una pausa para almorzar en un restaurante local (almuerzo no incluido). Después de disfrutar de los alimentos y un breve descanso, emprenderemos el viaje de regreso a Mérida.

Cena libre. Alojamiento en Mérida.

DÍA 4 - MÉRIDA A CHICHEN ITZÁ Y LA PUERTA AL INFRAMUNDO

Chichen Itza, Maravilla del Mundo Maya, y Baño Refrescante en un Cenote Sagrado Después de disfrutar del desayuno en su hotel, dejaremos Mérida para dirigirnos a una de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo: la impresionante zona arqueológica de Chichen Itzá.

Chichen Itzá, cuyo nombre en maya significa "boca del pozo de los brujos de agua", fue una de las ciudades mayas más importantes y un vibrante centro ceremonial entre los años 900 y 1300 d.C. Al explorar este sitio histórico, destacará la magnificencia de sus construcciones, testimonio del avanzado conocimiento y carácter ceremonial de esta antigua civilización. Conocerá puntos clave como:

El icónico Templo de Kukulkán, también conocido como "El Castillo", famoso por sus detalles arquitectónicos y el fenómeno de luz y sombra durante los equinoccios.

El Templo de los Guerreros, con sus impresionantes columnas talladas.

El vasto Juego de Pelota, el más grande de Mesoamérica.

El Observatorio Astronómico (El Caracol), que evidencia la precisión astronómica de los mayas.

El Complejo de las Monjas, conocido por su arquitectura detallada.

Después de sumergirse en la historia y la arqueología de Chichen Itzá, haremos una pausa para almorzar en un restaurante local ubicado en el moderno pueblo maya de Piste (almuerzo no incluido).

La aventura continúa al dirigirnos a conocer un cenote cercano, a menudo descrito como la "puerta al inframundo maya". Tendrá la maravillosa oportunidad de refrescarse y nadar en sus cristalinas aguas, una experiencia única en estos pozos naturales sagrados.

Cena libre. Alojamiento.

DÍA 5 - MÉRIDA Y FÍN DEL VIAJE

A la hora conveniente traslado de su hotel al aeropuerto para tomar el vuelo a su destino.

Desayuno en el hotel.

Qué incluye

- Traslados en vehículo con aire acondicionado.
- Alojamiento elegido en régimen de sólo desayuno
- Las visitas indicadas en nuestro itinerario
- Guía acompañante con certificación del Ministerio de Turismo

No incluye

- Billetes aéreos
- Alimentos o servicios no mencionados
- Propinas a guías o choferes
- Ningún otro servicio no indicado en inclusiones